



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE  
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

# POLICIACO

Síntesis informativa

**ROJO AMANECER**

# Ardiente día en la capital

**JUAN CARLOS WILLIAMS Y AURELIO SÁNCHEZ**
**Tres conflagraciones pusieron en activo a *vulcanos* muy temprano**

**U**n ardiente día sorprendió al Heroico Cuerpo de Bomberos de la Ciudad de México, ya que sofocaron al menos tres incendios en la capital.

Desde las primeras horas del día, el fuego empezó a consumir un local ambulante en las inmediaciones del Mercado Cartagena, en la Alcaldía Miguel Hidalgo; un puesto al exterior del Metro Tacubaya, en Parque Lira comenzó a incendiarse cuando una quema de basura se salió de control y arrasó con siete puestos; no se reportó ningún lesionado, en el lugar los bomberos realizaron sus labores para sofocar las llamas.

En el transcurso del día, dentro de una fábrica abandonada en la colonia Atlampa, en la Alcaldía Cuauhtémoc, dentro del predio comenzaron a quemarse láminas y residuos por lo que las llamas se salieron de control, por lo que Protección Civil de la mencionada demarcación realizó los trabajos para controlar el siniestro, allí sólo se reportaron también daños materiales.

Un tercer incendio se ubicó en la Alcaldía Iztapalapa, donde una columna de humo alertó a los colonos de la calle Juan Escutia, cuando una casa-habitación de tres pisos se quemó en su interior por la

caída de una veladora; en el lugar se encontraba una menor de edad, quien salió rápidamente.

En Iztapalapa se quemó una habitación en su totalidad, donde procedieron a extinguir el incendio y realizar labores de remoción y enfriamiento del lugar.

Más tarde, en la misma alcaldía, en Eje 5 Sur, colonia Renovación, en el Parque Cuitláhuac se quemó pasto seco, hojarasca y troncos en aproximadamente 200 metros cuadrados; procedieron a extinguir el incendio.

Mientras que en la Alcaldía Cuauhtémoc, en la calle Sabino, colonia Santa María la Ribera, los tragahumo laboraron en apagar las llamas de un predio.

En otro punto de la misma demarcación bomberos de la CDMX laboran en incendio de mufa en colonia Tacuba, para luego trasladarse a la conflagración registrada en Avenida Azcapotzalco, colonia Tacuba, donde se suscitó un cortocircuito en líneas subterráneas; procedieron a extinguir el fuego; el lugar quedó a cargo del personal de la CFE para las reparaciones necesarias.

Y en Tlalpan en Ferrocarril de Cuernavaca, colonia Pedregal de San Nicolás, sobre la vía pública se quemó pasto seco, hojarasca y basura en aproximadamente 30 metros cuadrados, por varios minutos se trabajó en apagar el fuego.

Por otra parte, en Eje 10 Sur, colonia San Miguel, en Tláhuac se combatió el incendio en el que se quemó cartón, vidrio y objetos varios en aproximadamente 100 metros cuadrados.

En el perímetro de la metrópoli también se registraron tres incendios, uno cobró la vida de un hombre y su mascota en Naucalpan, ambos se encontraban en su domicilio en Lomas de Tecamachalco, Estado de México, cuando un posible cortocircuito arrebató la vida del hombre y su can.

Al mediodía una fábrica de fibra de vidrio se incendió en Nicolás Romero, donde las llamas y columnas de humo se notaban a kilómetros de distancia; hubo sólo daños materiales.

**Bomberos de** la Ciudad de México combatieron más de seis incendios en diferentes puntos de la metrópoli, donde sólo hubo pérdidas materiales

**Los vulcanos** controlaron el fuego pese a la escasez de agua en las zonas del siniestro  
/CORTESÍA

